

## 海の日企画 動物たちに氷をプレゼントしました

7月16日（月・祝）の海の日にあわせて動物たちに氷をプレゼントをしました。

チンパンジーたちへは



チンパンジーたちが大好きな果物が一緒に凍っている氷をプレゼント。



色々工夫を凝らしてチンパンジーたちも楽しそうでした。

そして、



こちらは、氷の中に肉 と リンゴと一緒に凍っています。



アムールトラは暑いのは苦手なので氷は時々あたっているのですが、

今日の特別な氷は一段とうれしそうでした。

そして、サル山のニホンザルたちにも



たくさんの果物がつまった氷をプレゼントしました。

そして、氷が似合うホッキョクグマにも



いつものエサ入り氷とまるまんま凍らせたスイカと



そして、発砲スチロール協会からいただいたホッケをプレゼントしました。

また、ホッキョクグマにプレゼントするのにあわせて

発砲スチロール協会からの記念品を来園者の皆様に配布させていただきました。



また、こちらは先日に行われた冷凍ホッケの贈呈式の様です。



今年もホッキョクグマたちにおいしいホッケをありがとうございました。